

2023-24 年度テーマ

宿毛ロータリークラブ会報



世界に希望を生み出そう

第 2670 地区

■国際奉仕委員長

■青少年奉仕委員長

■例会日:毎週木曜日 12:30~13:30 ■例会場:宿毛市幸町 秋沢ホテル ■事務所 〒788-0003 高知県宿毛市幸町6-43 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417

TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 URL <u>sukumorc-test.m-quartz.com</u> E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2828回 令和6年5月9日(木曜日) 天気:晴

裕彦

西岡 弘徳

有田

■例会司会:高瀬 SAA ■開会点鐘:岡崎会長

■Rソング:国歌・四つのテスト

■お客様: 宿毛警察署 署長 花岡努さま

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 岡崎会長

みなさんこんにちは。本日はお客様として宿毛警察署の花岡署長様にお越し頂いております。報告等はとくにありませんが今度の12日の日曜日に宿毛マラソンがありますので、皆様声援を送って頂いたらと思います。金毘羅宮の鳥居が倒壊してしまい、さんさんテレビの報道を見た本場の讃岐の金毘羅宮から心を痛めているというお話があり、寄付を申し出てくれました。宿毛出身で神戸住んでおり船に乗っていたという方が当宮に義援金を頂く事になりました。復旧に向けて頑張っていきたいと思います。

■幹事報告 竹田副幹事

ガバナー事務所より: 2023-2024 年度 国際ロータリー第 2670 地区 大会交通手段のご案内、地区大会記念ゴルフ大会のお願い

宿毛地区安全協議会より:令和 6 年宿毛地区安全協議会役員及び定期 総会の開催について、4 月活動報告

宿毛マラソン実行委員会より:第9回宿毛マラソン開催及び開架式のご案内

※例会終了後、理事会を行います。欠席届 6名

■委員長報告 60周年実行委員会 有田実行委員長

そろそろ半年前になりました。事務的な事も会場の事も全て終わりました。皆さんにお願いしたいと思う事は各委員会で受け持っている業務はどんどん進めてほしいと思います。写真屋さんと打ち合わせしたときに記念撮影をするときに記念誌の方に乗せる写真を当日撮影する事にしました。田渕さんには追加で受付の担当をお願いすると共に、奥様にもお願いしたいと思います。現在広報として第一分区が終わりました。ゴルフ参加の希望も多いです。第二分区については2名出回っていきたいと思っています。協力いただける方はよろしくお願いします。10/19 は野球大会が入っているという事で高知南 RC、中村 RC あたりは少し欠席になるかもしれません。保田さんには司会者さんと打ち合わせを進めて頂けるようお願いしています。13:30 集合で切れ目なしに進行をしていこうと思っております。理事会では承認を得たいと思いますがロゴマークの承認をお願いしたいと思います。記念講演「とよた真帆さん」については、他のクラブからも羨望のまなざしでした。現状はこういった状況です

■5月誕生日·結婚記念日 SAA

誕生日:岡崎会員、川村会員

結婚記念日:筒井会員、田淵会員、岡崎会員

■プログラム 宿毛警察署 署長 花岡努様

宿毛警察署署長に着任してから1か月がたちました、懐かしいお顔を見る事が出来て嬉しい次第です。私は昭和44年に四万十市で生まれました。35~6年警察で仕事をしております。宿毛については交通課長として務めさせていただきました。その際にはたくさんの方々にお世話になりました。今回は署長としての赴任になりますので、交通の事だけではなく、特殊詐欺や災害対策についても対処しなければならないので気持ちが引き締まる思いです。宿毛に来る前は交通規制課長として本部で勤めておりました。それは県下の信号機の管理などが主たる仕事でした。管内の現状につきましては、昨年度刑法犯の認知件数は77件でした。この77件

についてはコロナ禍を過ぎてから増という事になります。全国的にも増となっています。その中で多いのは窃盗犯52件、約7割です。今年3月末時点で10件の事件がありまして、新聞ネタにはなりますが、建造物放火などもありました。重要犯罪としては放火事件が大きなものでした。特殊詐欺については、新聞で良く報道されていますが、去年管内では2件で99万円でした。還付金詐欺、架空請求詐欺でした。今年は三月末では発生していません。SNS投資型詐欺、ロマンス詐欺なども管内では発生しておりません。交通事故について去年は19件、旧市役所に近くで自転車老人の死亡事故もありました。物損事故527件発生しております。本年は3月までで人身事故は3件で死亡事故は幸いにもありません。物損事故は111件ということで、数的には去年よりも減となっております。



宿毛警察署に新庁舎に関しては、変更になるかもしれませんが、現庁舎については昭和51年3月に建築され今年で48年です。外壁や雨漏りなどの目立ってきており、当直員の夜勤室も使用制限があります。平成23年に耐震工事を致しまして、一時的にダイナマイトの場所に映っておりましたが、現状老朽化は避けられず、今新庁舎への移転が決定した訳です。現庁舎の海抜は2.3m、南海トラフの地震による津波は30cm程度の津波が33分程度で到達すると予測されており、最大7.7m、現警察署の3階まで到達すると予見されています。新庁舎については今年度内に移転する予定なのですが、建物自体は12月末までには竣工する予定で、建坪が4100㎡で、テニスコートで15面分、50mプール10ーレーンで3.3個分の広さ

になります。現施設よりは広くなるのですが、この広さに関しては幹部官舎の敷地も含まれております。建物自体は今より少し広くなると思っております。鉄筋コンクリート造で、2階までは流し込みが終了しております。建築関係の方のお話で、コンクリートは3週間で凝固するということで、先日の地震の時点でまだそれほどの期間が経っていないので、半凝固で大地震にあうと、コンクリート内部でクラックが入るという事を聞きました。少しそれが気になっております。県内の建築物の中でも同様のものがありやり直しをしている例がありました。外観につきましては、日よけルーバーが外につく予定です。オーテピアのイメージです。

今の職員について手前みそではありますが、恵まれたメンバーと一緒に 仕事をしております。何かありましたら可能なことは何でもさせて頂きます ので、是非ご相談をお願いします。又、ロータリーの皆様に置かれまして はいつも警察行政にご理解を頂き感謝申し上げます。今後ともよろしくお 願い申し上げます。



質疑応答有~記念品贈呈

=====

田淵会員 結婚記念日の御礼 2,000円 計 2,000円

■出席報告

56. 52%

※提案のあった60周年ロゴ案

宿毛ロータリークラブ様 60周年記念ロゴ案(初案)







A案

宿毛市のシンボル「だるまタ日」「咸陽島」「宿毛湾」「さくら」の4種をモチーフに、 だるまタ日の中にロータリーのシンボルと、ロータリークラブ様の公園から桜の頃に望む咸陽島をデザインしました。 宿毛湾の6本の波線は60周年を、また海の波は今まで続いてきたロータリークラブ様の歴史といつまでも続いていくイメージです。





B案

宿毛市のシンボル「だるまタ日」「咸陽島」「さくら」の3種をモチーフに、 6の中にロータリーのシンボルと、ロータリークラブ様の公園から桜の頃に望む咸陽島をメインにデザインしました。 右上の60の0は太陽のイメージです。だるまタ日だけでなく、全国的にも日照量の多い気候の良い宿毛市をイメージしました。





C案

宿毛市のシンボル「だるまタ日」「咸陽島」「宿毛湾」「さくら」の4種をモチーフに、 A 案と同じくだるまタ日の中にロータリーのシンボルと、ロータリークラブ様の公園から桜の頃に望む咸陽島をデザインしました。 漁業や文旦や小夏など、宿毛湾の恵みをより強調したイメージです。